

## La industria manufacturera opera al 80% de capacidad (El Financiero 31/05/11)

La industria manufacturera opera al 80% de capacidad (El Financiero 31/05/11) Eduardo Jardón Martes, 31 de mayo de 2011 •Cifra de marzo, la mayor en casi tres años. La industria manufacturera en México trabajó al 80.2 por ciento de su capacidad durante marzo. Fue su mayor nivel en casi tres años, desde mayo de 2008, y es resultado del dinamismo que muestra el sector, el cual se ha reflejado en la generación de empleos. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el personal ocupado en las empresas manufactureras se elevó 4.9 por ciento anual, con lo que acumuló 13 meses consecutivos al alza. Los resultados de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera revelan que las firmas con mayor porcentaje de planta utilizada fueron las pertenecientes a metálicas básicas, con 86.5 por ciento, y a la industria del papel, con 85.3. Por el contrario, las cifras más bajas se reportaron en la industria de la madera, con 73.8 por ciento, y en química, con 72.4. La capacidad de planta utilizada representa la relación entre el volumen de la producción obtenida y la producción potencial, de acuerdo con las condiciones de infraestructura y procedimientos técnicos que utilizan actualmente las unidades económicas. Debido a la crisis económica este indicador cayó hasta 74.3 por ciento en febrero de 2009. Ocupación En cuanto al empleo, los mayores incrementos se reportaron en la industria automotriz, con 17.4 por ciento, y en el sector de maquinaria y equipo, con 11.6. Sin embargo disminuyó en las empresas dedicadas a la fabricación de prendas de vestir y de insumos textiles, así como en la industria de la madera, la química, y en la de bebidas y tabaco. Las horas trabajadas en marzo se elevaron 4.6 por ciento anual, pero las remuneraciones medias descendieron 0.4 por ciento. En las cifras ajustadas por estacionalidad, el personal ocupado aumentó 0.80 por ciento respecto al mes previo, el número de horas trabajadas se incremento 0.51 por ciento, y las remuneraciones subieron apenas 0.02 por ciento.